

Pancaran Sinar Kebahagiaan Warga Pengkoljagong Jadi Penyemangat Satgas TMMD

Purwanto - BLORA.INDONESIASATU.ID

Jun 1, 2022 - 21:17



Satgas TMMD reguler ke 113 bersama warga melaksanakan gotong royong di lokasi jalan makadam di desa Pengkoljagong Kecamatan Jati Kabupaten Blora

BLORA - Satu tujuan itulah yang tertanam di hati masyarakat Desa Pengkoljagong Kecamatan Jati Kabupaten Blora saat mendapatkan bantuan

Program dari TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke – 113
Kodim 0721/Blora.

Mendapat kepercayaan untuk menerima bantuan berbagai fasilitas Fisik dan non fisik merupakan kebahagiaan tersendiri bagi masyarakat Desa Pengkoljagong, karena apa yang diimpikan dan diharapkan masyarakat Desa kini telah terwujud dengan nyata. Sesuatu yang memang tak terbayangkan sebelumnya. Sehingga bagi masyarakat desa bagaikan sebuah mimpi atau mungkin seperti tidak percaya apa yang diharapkan selama ini akhirnya menjadi kenyataan.

Kebahagiaan warga desa terpancar dimana- mana. Hal tersebut membuat seluruh satgas juga ikut merasakan kebahagiaan tersebut seperti yang diperlihatkan oleh warga Desa Pengkoljagong. Pancaran sinar kebahagiaan Warga seperti menjadi penyemangat bagi seluruh satgas untuk melaksanakan semua kegiatan program yang ada.

Menurut Serda Mulyono, Rabu (01/6/22), ” Dengan melihat raut wajah warga Desa Pengkoljagong yang selalu terpancar sinar kebahagiaan, membuat kita semakin bersemangat untuk menyelesaikan semua pekerjaan yang ada. Kebahagiaan warga menjadi obat lelah bagi kami untuk terus bekerja bersama dengan warga desa dalam menyelesaikan semua program yang telah dilaksanakan.”

Apalagi ketika berada di lokasi ruas jalan untuk meratakan material batu, dengan melirik semangat kerja warga, tenaga seperti bertambah kuat dan tidak merasa lelah. Karena dengan antusiasme warga dalam gotong royong menunjukkan bahwa mereka masih menjaga budaya gotong royong dengan cukup baik.

“Hal tersebut dapat dilihat ketika warga desa ikut gotong royong dalam pengerjaan semua program yang dilaksanakan. Mereka datang dengan kesadaran sendiri dengan rasa ikhlas lahir maupun batin,” pungkasnya.